



Hospitales en Londres afectados por un ciberataque masivo

- Peter van Halteren
- [5/6/2024](#)

Al menos cuatro hospitales del Servicio Nacional de Salud (nhs, por sus siglas en inglés) de Londres sufrieron ciberataques el martes, que afectaron los servicios de nhs, especialmente su capacidad para realizar análisis de sangre y transfusiones.

El ataque está teniendo un "gran impacto" en el Guys' and St Thomas's Foundation Trust, según declaró su director ejecutivo. El King's College y al menos otros dos hospitales también se han visto afectados, al no poder conectarse a los servidores de la empresa privada que les presta servicios de patología.

La empresa privada, Synnovis, probablemente fue atacada por un tipo de programa malicioso de secuestro de datos que bloquea un sistema informático y obliga a pagar un rescate para restablecer el acceso. Aunque los laboratorios seguían funcionando, la comunicación se limitaba al papel, lo que obligó a cancelar o reasignar casi todos los análisis de sangre, excepto los más urgentes.

No es la primera vez: el nhs se ha visto afectado por grandes ciberataques en la última década.

- En 2017, un ataque conocido como "WannaCry" costó al nhs unos 118 millones de dólares y canceló 19.000 citas.
- En 2022, otro ataque cerró el servicio no urgente 111 y derribó los sistemas de gestión de los servicios de salud mental y las recetas de urgencia.

Vulnerabilidad ignorada: el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, lleva mucho tiempo advirtiendo de la excesiva dependencia de Gran Bretaña y Estados Unidos de sistemas informáticos vulnerables y otras tecnologías cibernéticas. En 1995, citó al analista Joseph de Courcy, que llamó a esta dependencia "el talón de Aquiles del mundo occidental". La profecía bíblica indica que esta vulnerabilidad pronto será explotada al máximo.

Más información: lea ["Ezequiel: El profeta del tiempo final"](#).